

Boletín Informativo de la Campaña Electoral de la Alianza Partido Conservador (PLD, PLI y PRN). Año 1 Número 5 Candidato a Presidente de la República: Dr. ALBERTO SABORÍO. Candidata a la Vicepresidencia: Lić. CONSUELO SEQUEIRA. Página Web: www.albertosaborio.org. Redacción: Ana Leonor Paiz, Raquel Caldera. Edición y diseño: Ana Leonor Paiz H.



EDITORIAL

¿Somos estúpidos los nicaragüenses?

Recientemente un amigo, fiel a lo que decía Rubén Darío de que "ser sincero es ser potente", aseguraba que los nicaragüenses somos estúpidos. Las razones que él daba para hacer tan peregrina afirmación son las siguientes:

¿Cómo es posible que los dos partidos (PLC y FSLN) que mayor daño le han hecho a Nicaragua en los últimos tiempos, son los que de acuerdo con las encuestas, van marcando los más altos porcentajes de respaldo popular para las próximas elecciones?

Entrando en mayores detalles nuestro amigo en mención indicaba que el FSLN hizo una desastrosa administración en la década de los ochenta (negación de libertades públicas, represión, genocidio, etc. Y que por el otro lado el PLC, partido del presidente Arnoldo Alemán, en los últimos cinco años, se ha caracterizado por aumentar la corrupción y la pobreza en nuestro desventurado país.

A contrapelo de esas dos propuestas, ha surgido la del Dr. Alberto Saborío y de la Lic. Consuelo Sequeira, que en representación del Partido Conservador y sus aliados, además de ser personas honorables o "sin cola" según el argot popular, le están haciendo una propuesta al pueblo nicaragüense en torno a la necesaria institucionalidad democrática, como única salida para salvar al país de la debacle total.

¿Por qué, según las encuestas, el electorado respalda mayoritariamente a los candidatos del PLC y del FSLN y no a los del Partido Conservador? ¿Es que realmente los nicaragüenses somos estúpidos?

Nosotros consideramos que no. El pueblo nicaragüense es un pueblo inteligente que sabe lo que le conviene, lo que sucede es que hay que reconocer el corto tiempo que lleva de andar en campaña la fórmula presidencial del PC y que por carencia de recursos no ha dispuesto de los medios necesarios para que su proyecto sea conocido y asimilado por los nicaragüenses.

¿Lo podrán lograr en el corto espacio que queda de la campaña?

El 5 de noviembre se sabrá. ¿Habrá sorpresas? El tiempo lo dirá. Los nicaragüenses siempre han sido inteligentes, es la clase política la que les ha fallado y el Dr. Alberto Saborío ha dicho que no nos fallará.

Sobre resultado de encuestas Saborío: "hemos sido capaces de detener la tendencia"

"Los resultados de esta última encuesta reflejan el trabajo que estamos realizando, demuestra que hemos cortado la tendencia hacia abajo. Eso es significativo para nosotros pues ahora podremos remontar con mayor fuerza lo que resta de la campaña", dijo el doctor Alberto Saborío, candidato a la presidencia de la República por el Partido Conservador, al referirse a los resultados de la encuesta realizada por CID Gallup.

Agregó que él siempre había señalado que los resultados de las encuestas anteriores sólo reflejaban la crisis en que se encontraba el Partido. Señaló además que el inicio de la campaña tenía como objetivo levantar la moral de los simpatizantes del partido.

El candidato verde indicó que a pesar de no contar con suficientes recursos económicos para realizar una campaña más agresiva en los medios de comunicación, el resultado de esta encuesta comprueba que la fuerza del PC está en el mensaje que envía a los votantes. "La pobreza del PC se nota, pero hemos sido capaces de cortar la tendencia hacia abajo que señalaban las encuestas anteriores", añadió.

"Recuerden que Bolaños tiene cinco años de estar en campaña desde su puesto de vicepresidente más un año de precampaña oficial. Daniel Ortega, por su parte, desde que dejó la presidencia ha estado en campaña. Nosotros apenas iniciamos nuestra campaña el primero de septiembre. Yo me contentaba con sólo detener la tendencia, pero ya ven, hemos logrado doblarla", finalizó Saborío.



BOX2

Así piensa el doctor Saborío...

"Estoy en contra del trato que se le da a los empleados públicos que además de ser vejados en su conciencia, se les exige participar en las manifestaciones portátiles, y se les esquilma con el cinco por ciento de su salario para engrosar los fondos del obsoleto partido del Gobierno".

La Prensa, 3 de marzo de 1978



Foto: Bernardo Cortez

En uno de los recorridos por los barrios de Managua, aparece el candidato presidencial del PC, Alberto Saborío, en compañía de los candidatos a diputados Ernesto Leal, Mayra Argüello, Humberto Cuadra y Joaquín Morales.

Consuelo Sequeira: "PC ratifica Agenda Municipal"

"No soy experta en municipalidades, simplemente soy una ciudadana más, pero con un gran deseo por servir a mi pueblo", dijo la candidata a la vicepresidencia de la República por el Partido Conservador (PC), Consuelo Sequeira, durante su exposición en el Foro por la Democracia y el Desarrollo Municipal, organizado por la Red Nicaragüense por la Democracia y el Desarrollo Local.

La transferencia presupuestaria de un seis por ciento fue una de las demandas planteadas por los participantes en el Foro. En este sentido, la candidata verde manifestó que el PC plantea la transferencia de un ocho por ciento para garantizar un mejor desarrollo local. "Si tenemos en cuenta que el 50 por ciento de los municipios son pobres, vale la pena hacer el esfuerzo por alcanzar ese ocho por ciento de transferencia presupuestaria", dijo.

Sequeira rechazó que su posición fuera un acto de demagogia y para patentizar su respaldo a la propuesta ratificó la Agenda Municipal en su totalidad, la que entre otros puntos propone que los partidos políticos incorporen en sus programas de gobierno los temas participación ciudadana, desarrollo local y descentralización municipal.

Sequeira: plan de prevención contra la violencia intrafamiliar municipal

Una de cada cuatro mujeres sufre violencia intrafamiliar en nuestro país, por eso la candidata a la vicepresidencia por el Partido Conservador (PC), Consuelo Sequeira, durante una reunión con la Red de Mujeres Contra la Violencia, se comprometió a incluir dentro de su proyecto de descentralización municipal, un plan de prevención contra la violencia intrafamiliar.

Por su parte, Monserrat Fernández, miembra de la Red, señaló que los partidos políticos y los gobiernos marginan proyectos como éste pues los consideran poco relevantes para el país, como el caso de las Comisarías de la Mujer que no cuentan con asignación presupuestaria.

La candidata conservadora destacó la importancia de que en cada municipio exista una Comisaría de la Mujer. Asimismo señaló que la solución a la problemática de la violencia intrafamiliar debe ir acompañada de un plan de prevención que incluya a los ministerios de la Familia, Educación, Salud y a la Policía Nacional